

Autorretratos de personas ciegas y con baja visión

Fotografías de personas con discapacidad visual —que van desde la completa ceguera a baja visión con algún tipo de percepción de luz— en las que ellas mismas se capturaron, textos en braille, más caras 3D palpables de sus rostros, códigos QR con extractos de sus entrevistas y señales podotáctiles, conforman “Autorretrato ciego”. Se trata de una exhibición multisensorial e inclusiva del médico y fotógrafo Raúl Charlín, que se estará presentando hasta el próximo 15 de junio en la Sala de Exposiciones del Centro de Extensión del Campus Santiago de la Universidad de Talca.

15
de junio



CEDIDA